

RADIO

FICHA TÉCNICA



Programa: SIN DISTANCIAS

Espacio: Antropología

Título: De los destinos del arte contemporáneo.

Fecha emisión: 15 de octubre de 2011

Sinopsis: Continuamos la conversación con nuestras invitadas del programa anterior, considerando cómo el arte contemporáneo es un terreno especialmente bueno para pensar algunas de las transformaciones del mundo actual.

Participantes: Francisco Cruces Villalobos, profesor de Antropología Social y Cultural (UNED), Gloria Durán Hernández-Mora, profesora de Antropología Social y Cultural (UNED), Yaiza Hernández, jefa de Programas públicos del Museo de Arte Contemporáneo de Barcelona, MACBA (UNED).

Enlaces: Departamento de Antropología: http://www.uned.es/dpto_asyc/